

ABSTRAK

Indra Syah Putra, NIM. 3123331027. Analisis Ketersediaan Prasarana Dan Sarana Sosial Ekonomi Di Kecamatan Lawe Sigala-Gala Kabupaten Aceh Tenggara Tahun 2014. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Ketersediaan prasarana dan sarana sosial (pendidikan dan kesehatan) di Kecamatan Lawe Sigala-gala Kabupaten Aceh Tenggara tahun 2014; (2) Ketersediaan prasarana ekonomi (pasar dan toko) di Kecamatan Lawe Sigala-gala Kabupaten Aceh Tenggara tahun 2014.

Penelitian ini dilaksanakan di Kecamatan Lawe Sigala-gala, 2016. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Desa di Kecamatan Lawe Sigala-gala yang memiliki prasarana dan sarana sosial ekonomi. Mengingat jumlah populasi yang terbatas maka seluruh Desa yang terdapat di Kecamatan ini di jadikan sampel. Teknik yang digunakan dalam penyediaan data yaitu studi dokumenter. Data diolah dengan menggunakan teknik deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian (1) Ketersediaan prasarana pendidikan di Kecamatan Lawe Sigala-gala tersedia dan mencukupi untuk pendidikan tingkat SD dengan jumlah 17 unit, tetapi tidak untuk pendidikan tingkat SMP dengan jumlah 2 unit dan untuk tingkat pendidikan SMA dengan jumlah 1 unit dengan jumlah penduduk 18.188 jiwa harus tersedia 3 unit sekolah untuk tingkat SMP dan tingkat SMA. Sarana pendidikan di Kecamatan Lawe Sigala-gala mencukupi dengan jumlah murid, rata-rata dengan tenaga pendidik di setiap tingkat pendidikan sekolah sudah sesuai. Prasarana kesehatan di Kecamatan Lawe Sigala-gala tersedia namun belum mencukupi untuk jenis klinik tersedia 1 unit. Untuk jumlah penduduk 18.188 jiwa harus tersedia 6 klinik, puskesmas pembantu tersedia dan mencukupi dengan jumlah 3 unit dan apotik tersedia dan mencukupi dengan jumlah 3 unit. Sarana kesehatan di Kecamatan Lawe Sigala-gala tersedia 4 Dokter tetapi belum mencukupi dengan jumlah penduduk 18.188 jiwa harus tersedia 7 Dokter dan tersedia 18 Bidan dengan jumlah penduduk 18.188 jiwa sudah mencukupi. (2) Ketersediaan prasarana Pasar di Kecamatan Lawe Sigala-gala tersedia 1 unit untuk jumlah penduduk 18.188 jiwa maka prasarana pasar sudah tersedia dan mencukupi. Prasarana toko di Kecamatan Lawe Sigala-gala tersedia 31 unit untuk jumlah penduduk 18.188 jiwa maka prasarana toko sudah tersedia dan mencukupi.